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本日のプログラム　会長の日

� 「闘茶」お抹茶飲み比べ

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2599回 例会報告 第２週 １月22日(月）
高崎６ロータリークラブ新年合同例会

　2024年１月22日（月）18時30分からホテル

グランビュー高崎３階「ＡＫＡＧＩ」にて高

崎６ロータリークラブ新年合同例会が開催さ

れました。高崎シンフォニーＲＣがホストク

ラブとしてご設営くださいました。

高崎市長　富岡賢治様

高崎市議会議長　時田裕之様

高崎商工会議所会頭　串田紀之様

2023－24年度ＲＩＤ2840ガバナー

� 保坂充勇様

ご来賓としてお招きしご挨拶を賜りました。

次に

箏奏者　清水紗登美様

尺八奏者　樋口景山様

「新春　邦楽　箏と尺八の調べ」

ゲストといたしましてご演奏く

ださいました。

　新春に相応しい素晴らしい演奏に、会場は

大喝采でした。さすが高崎シンフォニーＲＣ

の設営であると感激いたしました。

　鏡開きは高崎６ＲＣ各会長が揃って盛大に

行われました。高崎東ＲＣ会長　髙橋利光君

による乾杯の発声によりパーティー開宴とな

りました。

　高崎ＲＣと友好クラブである金沢百万石Ｒ

Ｃが能登半島地震により被災されたというこ

とで現地・被災地の状況を金沢百万石ＲＣ会

長　助田忠弘君、そして幹事　柴田未来君が
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本日のプログラム

2023－2024年度　ＲＩテーマ
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お話しくださいました。お話

中に涙される場面もありまし

た。高崎ＲＣ会長　金井克智君

が「能登半島地震の支援につい

て」ということで会場のロータリアンに呼び

かけました。

　閉会前にはコロナ禍明け

ということもり、久しぶり

に皆が手をつないで、ロー

タリーソング「手に手つな

いで」を笑顔で斉唱しました。

　閉会の言葉は、我ら高崎北Ｒ

Ｃ会長　井上智太君が話されま

した。辰年ということで天高く

昇龍５本締めのご唱和いただき

ました。とても新春に相応しい新年合同例会

となりました。

【出席報告】 会員数 75名

会場出席会員数 39名

当日出席率 54.93％

ガバナー公式訪問　１月24日（水）

クラブ役員・地区出向者と懇談会

　１月24日（水）例会前に

保坂ガバナーと地区出向

者、クラブ役員、クラブ委

員長、そして入会間もない

複数の会員で懇談会が開催

されました。

　井上会長、保坂ガバナー

よりご挨拶をいただき、そ

れぞれ地区役員、地区出向者、クラブ役員、

クラブ委員長より自己紹介並びに今年度の事

業活動についての紹介がありました。

　内容は「出席率向上への取り組み」や、「奉

仕活動事業の説明」や「会員増強の状況」な

ど様々でした。意見交換では、ＳＡＡの格式

を持った設営に関する話や、現在会員増強に

至ったコツなどが意見交換されました。

　保坂ガバナーは、高崎北ＲＣの様々な取り

組みが成果を産んでいるという、お褒めのお

言葉をいただきました。

来訪者紹介・会長の一言　井上　智太会長

2023－2024年度　国際ロータリー第2840地区

ガバナー　保坂　充勇様（沼田ＲＣ）

第３分区ガバナー補佐　清水　英也様

� （高崎東ＲＣ）

代表地区幹事　関　真一様（沼田ＲＣ）

地区副幹事　西田俊太郎様（沼田ＲＣ）

地区副幹事　須田　千秋様（沼田ＲＣ）

高崎北ローターアクトクラブ

会長（米山記念奨学生）　曹　瀚文さん

幹事（高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生）

� 大角さくらさん

第2600回 例会報告 第３週 １月24日(水）
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会長より一言

　本日、保坂ガバナーにおかれ

ましては、この高崎の地に朝早

くからお越しいただきありがと

うございました。午前中はガバ

ナーより貴重なご意見を頂戴し、ご指導いた

だきまして誠にありがとうございました。ま

た清水ガバナー補佐におかれましては、一昨

日の６ＲＣ新年会や先週の公式訪問に続きま

してありがとうございます。関地区幹事にお

かれましては遠い高崎の地までお越しくださ

りありがとうございます。西田副幹事、須田

副幹事どうぞよろしくお願いいたします。今

日は、保坂ガバナーよりロータリーについて

のご講和をいただきましてご指導賜りたいと

思います。どうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告　宮川　秀彦幹事

　ガバナー、地区代表幹事、ガ

バナー補佐にお時間いただきま

して、北クラブと地区の懇談会

ということでガバナーより有意

義なご意見をいただきました。これを活かし

て今後のクラブ運営に努めていきたいと思い

ます。

　姉妹クラブである新潟東ＲＣに今回地震で

被災されました方々がいらっしゃるので、当

クラブから寄付金義援金を出したいというこ

とで、ボックスをまわしますのでよろしくお

願いいたします。

新会員紹介

野口　豊君（Dental�Atelier�Y　代表）

紹介者　北形　信也君

　　　　宮川　秀彦君

　野口君は高崎で歯科技工士と

いうことでお仕事をされており

ます。私は高校からずっとお付き合いがござ

いまして、高校は違うのですが、ここから良

いことも悪いことも一緒にしてきた友達でご

ざいます。今回もとある飲み会で北ＲＣ入ら

ない？→いいよ！って言って入って頂きまし

た。何もわからないとは思いますが、こういっ

た会を通じて皆様と交流して頂きたいと思い

ますのでよろしくお願いいたします。

　野口豊です。北形君の方から

半強制的に入れって…いきなり

飲みの席で「じゃ野口入れ」っ

て言われて、「わかったよ」と。

右も左もわからないんですけ

ど、少しでも皆様のお役に立て

るように頑張りますので、よろ

しくお願いいたします。（保坂

ガバナーからバッチ授与がありました。会長

からはネームプレートを頂きました）

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆ＲＩＤ2840ガバナー　保坂充勇様

（ご厚志をニコニコＢＯＸへ）

◆ＲＩＤ2840第３分区ガバナー補佐

　清水　英也様

（世界に希望を生み出そう）

◆安藤震太郎君（保坂ガバナー来訪を祝して）

◆竹中　　隆君（保坂ガバナー、地区役員

の皆様、本日はよろしくお願いします）

◆島津　文弘君（保坂ガバナー、清水ガバ

ナー補佐、沼田の皆様をお迎えして）

◆堤　　謙治君（保坂ガバナー御一同様を

歓迎して）

◆井上　智太君（保坂ガバナー、清水ガバ

ナー補佐、関地区幹事、西田副幹事、須

田副幹事を歓迎して）

◆大西　　勉君（保坂ガバナー来訪を歓迎

して）

◆宮川　秀彦君（保坂ガバナーをはじめ地

区役員の皆様を歓迎して）

◆小森谷　剛君　◆北形　信也君

（ガバナー大歓迎）

◆串田　洋介君（保坂ガバナーのご来訪を

歓迎して）

◆高野　由博君（祝第2600回例会　数字が

きれいですね）
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◆井上　智太君（新会員　野口豊さんを歓

迎して）

◆北形　信也君（野口くんの入会を歓迎し

て）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

 保坂充勇ガバナー

　大変お気遣いをいただきましてありがとう

ございました。ありがたく頂戴して帰りたい

と思います。

お楽しみボックス報告　内藤　賢治君

　先週担当だったのですが、先

週はロータリーデー、環境につ

いてということをご紹介させて

いただきました。今日はガバ

ナー一同様がお越しになっておられますの

で、今一度２月23日ロータリーデーのご参加

をよろしくお願いいたします。

　先週ダボス会議が行われておりまして、閉

会になりましたが、その中で生成ＡＩの件で

議論されていたようです。2022年の11月に

CHAT�GPTが公開され色々なアプリケーション

の生成ＡＩが地方自治体、学校、皆様の企業

でもご利用されているのかなと思います。多

様なコンテンツを生成できるということで人

工知能の異種とも言われ生成ＡＩはジェネレ

ティブＡＩとも言われ多様なコンテンツを作

成できるということで大分知られるように

なってきました。我が社の様に印刷業におい

ても生成ＡＩを利用させていただいておりま

す。例えば、街中の写真から余分な人物を取

り除いたり、取り除いたところに元々あたか

もあったかのような画像を埋め込むにも生成

ＡＩを採用しております。奥様と出かけた写

真に写り込んでしまった余計な人物を取り除

いたり、元々あった画像を入れることもでき

ます。この世にはない物も生成できる画像と

してありまして、例えば「スポーツカー」「近

未来」というキーワードを入れると、こんな

車ですよということで中古車屋さんですと

か、車をモディファイするようなお客様にも

斬新的なスポーツカーの画像をご提供できる

ようになってきています。しかし国際的には

ニューヨークタイムズの記事を再利用して文

章を生成してしまったりといった著作権問題

であったり、事件として証拠になった写真が

実は生成ＡＩで作られたといった社会問題が

起きはじめております。このようなＡＩ開発

の議論がなされていた様です。簡単に生成Ａ

Ｉで遊んでみるというのはとても面白いと感

じております。スマホのアプリでローチャー

トというアプリがあります。Rochatで検索す

ると出てきます。例えば10年後のスマート

フォンはどうなっているか？という質問をす

るとこんなイメージですよと画像を表示して

くれます。また会話形式のソフトでは、ロー

タリークラブについて教えてくださいと入れ

てみました。すると「ロータリークラブでは

地域社会や世界各地の改善のために奉仕活動

を行い国際交流と理解を深めるために様々な

プロジェクトを実施します。」と返ってきま

した。この様な生成ＡＩをすでに利用してい

るよという人はチャリン。使ってみようかな、

という人はチャリンチャリン。絶対使わない

よという人はジャリジャリとお財布の中を全

部入れてください。（次回は大田口さんです。

よろしくお願いいたします。）

講話　保坂　充勇ガバナー

　保坂ガバナーよりご講話をい

ただきました。

　ＲＩの国際的方針、そして地

区の方針をお話しくださいまし

た。

　「世界に希望を生み出そう」というのが今

年度のテーマです。テーマを発表した時のＲ

Ｉ会長の映像を拝聴しました。そしてロータ

リー100年に向けての行動計画の作成の経緯

をご説明されました。親睦、高潔性、多様性、

奉仕、リーダーシップに関して、時代が変わっ

てもロータリーとして大切にしていこうとい

うところから、ビジョン声明に至るまでご説

明がありました。
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　「より大きなインパクトをもたらす」「参

加者の基盤を広げる」「参加者の積極的な関

わりを促す」「適応力を高める」という４つ

の側面から長期行動計画がなされており、会

員必携に記載がありますので、皆様もご覧に

なっていただければと思います。

　「我々の目標は、破壊的な紛争から世界が

立ち直れるように希望を取り戻すことで、持

続可能な変化をもたらすことが可能になる」

と話がありました。アクトへの注力も大切で、

親子関係的ではなくて、横並びつまり兄弟的

な関係へシフトすることが大切と話されまし

た。地区のＤＩに関するセミナーも大切とい

うことと、ポリオ根絶では水にポリオがいる

ということもあるので、気が抜けない状態だ

そうです。メンタルヘルスにも力を入れるべ

きだということもお話しされておりました。

　「私たちは世界で地域社会でそして自分自

身の中で持続可能な良い変化を生むために

人々と手を取り合って行動する世界を目指し

ています。」是非ともこのビジョンを暗記し

ていただきたいということでした。

　地区戦略についてもお話されました。行動

計画に関しても会員必携に記載があるとのこ

とです。

　２月23日に共愛学園大礼拝堂で開催される

ロータリーデーのご紹介もありました。環境

に関することを取り上げるということで、ペッ

トボトルのリサイクルを取り組んた方のご

講演があります。またバック・トゥー・ザ・

フューチャーに登場する車型タイムマシン

「デロリアン」を再現し展示するそうです。

　マイロータリーの登録に関する依頼もあり

ました。新会員や、まだ未登録の会員は是非

マイロータリーの登録をお願いいたします。

　大変意義深い盛りだくさんの講和でした。

ロータリーのことを知る大変貴重な機会とな

りました。

【出席報告】 会員数 74名

会場出席会員数 41名

リモート出席会員数 ０名

当日出席率 58.57％

【食事状況】 食事余り １食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 50,000円 5,765円

累計金額 651,000円 33,291円

次回例会予告

２月14日（水）休会　祝日週

２月21日（水）休会　祝日週

２月28日（水）卓話「福祉ムーバー（仮）」

一般社団法人ソーシャルアクション機構

� 北嶋史誉様


